
平成３０年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２５日）

５－１

県 民 連 合 １２番 渡 部 優 生

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 東日本大震災及び原子力発電所事故からの復興・再生につ

いて

１ 県は、帰還困難区域の復興・再生に向け、どのように取 避難地域復興局 避難地域復興課

り組んでいくのか尋ねたい。 長

２ 県は、福島県産農産物等の販売力強化にどのように取り 農林水産部長 農産物流通課

組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、自立・帰還支援雇用創出企業立地補助金の活用促 商工労働部長 企 業 立 地 課

進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 災害に強い県づくりについて

１ 知事は、国土強靱化地域計画に基づく災害に強い県づく 知 事 危 機 管 理 課

りにどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、只見川の河川改修にどのように取り組んでいくの 土 木 部 長 河 川 整 備 課

か尋ねたい。

３ 県は、国道２５２号の復旧・復興事業にどのように取り 〃 道 路 整 備 課

組んでいるのか尋ねたい。

４ 県は、市町村の水害対応タイムラインの策定促進にどの 〃 河 川 整 備 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 新規高卒者の県内就職率の向上について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、新規高卒者の県内就職率の向上にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 商工業振興について

１ 県は、誘致した企業の事業展開をどのように支援してい 商工労働部長 企 業 立 地 課

くのか尋ねたい。

２ 県は、輸送用機械関連産業の集積と企業間の連携強化に 〃 〃

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、県内企業の株式上場に向け、どのように支援して 〃 商 工 総 務 課

いるのか尋ねたい。

五 農業振興について

１ 県は、水田農業の担い手確保にどのように取り組んでい 農林水産部長 農業担い手課

くのか尋ねたい。

２ 県は、集落営農組織の法人化をどのように支援していく 〃 〃

のか尋ねたい。

３ 県は、オンラインストアによる福島県産農産物等の販売 〃 農産物流通課

拡大にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 観光振興について 観光交流局長 観 光 交 流 課

１ 県は、昨年度の秋・冬観光キャンペーンの成果を踏ま

え、今年度のキャンペーンをどのように展開していくのか

尋ねたい。

２ 県は、外国人観光客の受入環境の整備にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。



５－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、公立小中学校において、情報モラル教

育にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県立高等学校の改革に当たっては、地域の意見に耳を傾

けていくべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

３ 県教育委員会は、県立高等学校の新たな入学者選抜制度

をどのように周知していくのか尋ねたい。

４ 県教育委員会は、公立中高等学校における部活動指導員

の活用にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。


